



Schwäbischer
Albverein

Ortsgruppe Wannweil

Stadtradeln vom 22. Juni bis 12. Juli 2025

Die Gemeinde Wannweil hat ihre Teilnahme am Stadtradeln im Gemeindeboten angekündigt:

www.ratkultur-bw.de

Hier fahren wir Rad

STADTRADELN
22.06. – 12.07.25

Suche auf www.stadtradeln.de nach **Wannweil** und melde Dich an!

Rad KULTUR | Baden-Württemberg | Motorrad für Freizeit | STADTRADELN | ELMUS SEGENS

Plakat: LRA Reutlingen

Gesunde Gemeinde Wannweil
Kommunale Gesundheitskonferenz Landkreis Reutlingen

Die Gemeinde Wannweil macht auch in diesem Jahr wieder beim bundesweiten STADTRADELN mit!

Nutzen Sie die Chance und schwingen Sie sich in den drei Aktionwochen aufs Rad! Gemeinschaftlich Kilometer sammeln, CO₂ vermeiden und fit bleiben – das sind die Ziele. Ob mit Freundinnen und Freunden, Mitschülerinnen und Mitschülern, Kolleginnen und Kollegen oder Kommilitoninnen und Kommilitonen – treten Sie in die Pedale und damit für ein gemeinsames Ziel an. Erleben Sie die entspannende Wirkung des Radfahrens und tun Sie dabei gleichzeitig etwas für Ihre Gesundheit und fürs Klima.

Los geht's – jetzt anmelden: www.stadtradeln.de/wannweil
„Als gesunde Gemeinde nehmen wir auch dieses Jahr wieder sehr gerne am STADTRADELN teil. Radfahren ist gesund, macht Freude und ist als zentraler Baustein einer nachhaltigen Mobilität eine perfekte Alternative zum Auto“, so Bürgermeister Dr. Christian Majer.

Unsere Albvereins-Ortsgruppe macht nun im fünften Jahr mit. Bisher haben wir immer gute vordere Plätze im Gesamtranking erreicht. Aber das ist nicht das Wichtigste. Für uns als Teil der „Gesunden Gemeinde“ gibt es verschiedene Motivationen: Bewegung in Gemeinschaft, Umweltschutz durch Nutzung des Fahrrads auch für alltägliche Wege. Gute Radverbindungen sind für die Sicherheit der Radelnden und die Attraktivität des Radfahrens bedeutend, doch ohne Nachfrage werden sie nicht gebaut. Durchs „Stadtradeln“ erkennt die Politik noch deutlicher den Bedarf an guter Infrastruktur.

Auch unsere Vereinsfreunde und Mitglieder, **die nicht in Wannweil wohnen**, können sich als Teilnehmer unserer Gruppe registrieren und von ihrem Wohnort aus für unseren guten Zweck **mitmachen**.

Wer in den letzten Jahren schon beim Stadtradeln dabei war:

mit der bisherigen E-Mail-Adresse und dem Passwort einloggen, Baden-Württemberg, Gemeinde Wannweil und der Gruppe „Schwäbischer Albverein OG Wannweil“ beitreten – fertig.

Wer noch nicht dabei war: Neuanmeldung geht leicht, am PC oder Handy:

- Einloggen unter <https://www.stadtradeln.de/home>
- E-Mail-Adresse und Passwort vergeben.
- Dann **Bundesland** Baden-Württemberg und **Kommune** Wannweil auswählen, **Vorhandenem Team beitreten**: „Schwäbischer Albverein OG Wannweil“ aussuchen. Schon geschafft.

Wer die **Stadtradeln-App** für unterwegs und zum Streckentracking noch nicht auf dem Handy hat: im App-Store aufs Handy herunterladen (Google Play oder Apple App Store).

Wer nicht mit dem Handy unterwegs sein möchte: gefahrenen Kilometer nach den Touren am PC nachtragen. Einloggen und schon ist man in der eigenen Gruppenansicht.

Wir freuen uns über viele Teilnehmer und aufs gemeinsame Unterwegssein!

Gerhard Fundinger, Wart fürs Radfahren der Ortsgruppe und
Barbara Kasper, Teamkoordination der Stadtradeln-Gruppe SAV Wannweil